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Fernanda Souza comandará o Iron Chef Brasil e afirma não saber
cozinhar

"FAÇO APENAS O BÁSICO"

Metrópoles

 

Há três anos afastada da televisão, Fernanda Souza voltou: a reestreia foi no Iron Chef Brasil, atração da
Netflix, que estreou em 10 de agosto. Apesar de estar no comando de um reality show de gastronomia, a atriz
e apresentadora confessa que não é muito versada no tema.

 

“Só cozinho o básico do básico. Não tenho muita aptidão e habilidade na cozinha. As coisas não saem fácil
pra mim. Mas para comer não preciso me esforçar. Eu amo comer”, confessou Fernanda Souza, em entrevista
à coluna de Patrícia Kogut.

 

A atriz aproveitou para falar sobre o que a atraiu no Iron Chef Brasil – a produção da Netflix marca a volta da
atriz após a temporada de Vai, Fernandinha, exibida em 2019, no Multishow.

 

“O programa une tudo o que adoro: ouvir histórias, reality e comida. Desde que eu anunciei que estava
gravando, as pessoas foram muito receptivas, dizendo que estavam com saudade de mim. Eu realmente gosto
muito de apresentar e estava com saudade disso. Mas não imaginei que a minha volta seria através de um
reality, algo que nunca apresentei”, concluiu.
 


